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出席報告

矢野会長テーマ友情の輪をひろげよう
’

司 会 蜂 屋 会 長Ｆ Ｌ

蔵並ガバナー

貴クラブの認証状伝達式に出席できなかったと

と深くお詫び申し上げます。記念品はぜひ直接お

渡ししたいと思い本日お伺い致しました。

ゲ"ス:外
蔵並定男第259地区ガバナー，富田清次郎第６分
区代理，星幸男特別代表
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吉村茂君（座間），大矢晴行君，村上秀信君，
石井亀雄君，中里直己君，大津嘉久君（大和）

会長報告 霞鴬

。本日は私共の認証状伝達式に出席できなかった

とのことで，わざわざ蔵並ガバナーがご挨拶に
お越し頂いております。

。６月１０日の家族会には多数ご出席頂きありがと

うございました。毎度のこと乍ら親睦活動委員

会の方々には大変ご苦労様でした。
。次に大変悲しいお知らせです。先日横浜鶴峰Ｒ

Ｃの認証状伝達式のお話をしましたが，阿部会

長が去る12日お亡りになりました。６月１６日が
お通夜，１７日午後２時より告別式とのことです。

このあと蔵並ガバナーより当クラブへ記念品が授

与されました。
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幹事報告
・来る６月２１日体)午後６時より一松亭において，

今年度岐後のクラブ協議会を開催します。全員

１-〆‘ノ、

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か

Ｉ蜂 屋 良 平
土屋・郡司

毎週木曜日12時30分より
矢 野 久 元 副 会 長
長谷川清一会報委員

例 会 日
会 長
幹 事

大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(63)7926

事 務 所
及 び

例 会 場

会 邑 數

３０名
淀 席 者
藤田，竹之内

出 席 数

２７名
出 席 率

93.15％
前回の修正

100％

本日のプログラム（６月２１日）
イニシエイションスピーチ中西君



ご出席下さい。尚会費は3,000円です。
。前回の例会で為替レート変史についてお知らせ

しましたが,R. I ･在日財務代行者より,６月末

が決算時期ですので,R財閲の寄附等は６ﾉj20

Ⅱまでにお願いしたい旨の案内がﾙﾊいておりま

す。皆様の中でポールハリスフェロー等ご寄附

なさる方は早目にお願いします。
。第２５８地区第10分区代理1tびに小桜奨学会会長

の連名で，去る沖縄戦で尊い犠牲となった対馬

丸戦段学童等のみたまを慰め，その身代り人材

を養成するための奨学事業ﾉwl;金造成のため，「

あゞ学童疎開船対馬丸」のひとり一冊のご附読

をお願いしたい旨案内が腿いております。
。滕沢四RC会長より，藤沢RC1969～70年Ｒ財

付|奨学生でありました白石敬子夫人が，文化庁

主催の青少年芸術劇場にて「蝶々夫人」公演の
ため７月ウィーンより帰国され，７月１２日体ﾄＦ

後７時より藤沢Iii民会館にて「身心障害者のた

めの慈善演奏会」を開催されますので，多数の

方に鑑賞していた官きたいとの案内が届いてい

ます。切符は自由席で2,000円，事務局へ。
ｏ本日例会後，定例の理事会を開催します。理事

役員の方はご出席下さい。

☆NHKセンターはあいにく午前中の番組がなく

見学コースを一巡り。

☆ホテル,ニューオータニの40階での食‘贋は豪蛎版
で1時|M1余の間，参加者一同楽しく過し，ホテル

の庭園を散策しショッピングを楽しみ(？)ました。

☆明治神宮参拝，チャーターナイトの成功お礼を

全員で，そのあと神宮内の菖蒲園を兄学，菖浦が

１５０種1,500株あるそうで当日は２,３割が花開
いており大愛きれいでした。

残念ながら一寸参加者が少ない家族会でしたが

親睦委員踵，委員の方々のご努力で大変楽しい一

Ｈでした。ご夫人ﾉﾉ．の声として泊りがけ家族公を

はじめ，もっと沢'||催してほしいとの,哲見もある
ことをお仏えして淵告とします。(会報委員郡!il)

一

|家族会報告|５４,６,]O(R)
午舸９:００大和市役所駆屯場にて総勢30名（会

長はホテル>ニューオータニに喧行）集合し，小旧

急バスにてNHK兇学，ホテル,ニューオータニの

食'if ,明治神宮参拝に出発する。今回の家族会は

去る４月２２口の認証状伝達式に苦労をかけた，ご

夫人方の慰安をかねて企画されたものです。JI[中
で辻会員から過日の労をねぎらって，是非ご夫人

〃に何か一つ贈り物をするよう提案され万来の拍

手を受けたのですが………実際にプレゼントをし
た会員はごく少数の人だけだったようです。他の

会員はお金の持角合せがなかったのか，はたまた
てれくさかったのか，亭主関白でしらばつくれて

しまったのか／ご夫人方の期ｲｷを典Ｕ｣った人が

多かったようです。

へ

無関心と献身
「ジョージ・バーナード・ショーは，おたがい

人間に対する最大の罪悪は人を憎むことではなく
て人に無関心でいるということである，と言った

が，その通りだと思う。ショーに言わせれば，そ

れは残酷そのものである･･…｡今やわれわれは，現
|}キの緊急問題に対する世界的大攻鑿戦にわれわれ目

身，われわれの時間，才能そして関心を投入する
ことがオ)がロータリーの雁史においてかって兇』ら

れなかったほど必要される時代にやってきている
の だ ， と 私 は 考 え る 」 。 R . I . 会 長

クレム・レヌフ



ございます。次年度のターゲットは本来伊藤ガバ

ナーよりクラブ会長宛に連絡があるのですが，少

し遅れているようです。次年度の計llillの部合もお

ありだと思いますので，こゞでお知らせします。

次年度のジェイムス。Ｌ・ボーマーRI会長のタ
ー ケ ッ ト は , L E T 王 R V C E L I G H T T H E

WAY「奉仕の灯で道をてらそう」というもので
す。毎年出されますRI会長ターゲットは綱領を

推進する道具であります。今年度のクレム・レヌ
フ会長は , R E A q l O U T「手をさし仲くよう」

という業晴しいテーマを発表され，さらに３Hプ
ログラムも提唱されました。私達はこのような糸

晴しい指導者のもとでこの一年間泰仕する機会を

緋たことは嬉しいことです。

今年２月に来京に来られたクレム会長は，自分
のロータリーの絲験が自分の地平線を拡げている
ことである。この一年間は実に素晴しい一年であ

って，恐らく一生liHくこともないだろう所も！坊|川

した。この一年が終って家に帰り，広々とした大

平洋を眺めたll芋に,1,1}ってくる記憶は，他凶の皷

色や建物ではない。多くのＲアンに会った‘)ｆが呼

び戻ってくるであろう。それはこの世界は蚊終的
には人間である。それだけに我々は世界中の人々

を理解しなければならないのであって，地没や飢

餓や人々の孤独をきくにつけ，決して無感心であ
ってはならない。Ｒアンはこれらのことにどう対

処すべきか。と問いかけています。これはロータ

リーに於て組織，奉仕の機会を把捉して手をさし

仲べてゆくことであると述べられました。

かって１０年前第２６８地区の大会で，会腫代理と
してクレム・レヌフ氏が来られ，その時の活に，

彼がアメリカの陳ｆ力発電所をたずねた時，入[１
の展示台の上にひとかたまりの石炭が置いてあり，

その説明には，「この石炭で通常は４ガロンの水

を沸すことができるが，この石炭の中に含まれて
いるエネルギーすべてが放出されると実に80億ガ

ロンの水を沸とうさせる熱豈が出る」とあった。

このことは集団の真の力というものはその構成

分子にあるという雲実，言いかえればロータリー
に於ては，妓も偉大かつ砿要なものはＲアン個人

舅塞認篭
蔵並定男第２５９地区ガバナー
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去る４月の当クラブの独立宣言とも申すべき認

証状伝達式に欠席致しまして，早い時期にお夷び
に参上しなければならなかったのですが’「'程の

郁合で本日になりました寝先ずお詫び申し上げま

す。富川分区代即さんのご羅告によりますと，手
づくりのチャーターナイトと申しますか，業者を

入れずに，皆様が献身的に準備されたということ

で，富出さんは大変感心されており’私もその認

証状伝達式に出1階できなかったことは，本当に残

念に思っております。その後分区代理，特別代表
から詳しい報告をいたぎきましたが,大変な盛況

でなりよりでした。クラブにとりまして創立総会

が終り，，認証状仏達式が済んで，あとは独立独歩，

大刷I中RCのクラブカラーを十分に出していたぎ
き，堂々と地区内クラブに吾して活躍願えれば良

い訳です。先程おきゞしましたところによれば，

次年度の計画書も立派に出来ているようで，皆様
の力を持ってすれば，きっと素暗しい活動が出来

るのではないかと期待しております。
ロータリーの友６月号の巻頭言にクレム・レヌ

フ会長は「引き潮，上け潮」と題して書いておら

れますが，正に私は引き潮になる訳でございます。

引き潮のll矛には小さな魚やカニが上け潮に備えて

忙しげに動きまわっている。次年度の伊藤ガバナ
ー，地区役員，クラブの芦田先生はじめ役員の方

々が正にこの引き潮の時にご活躍中です。期待さ

れる75周年に迎い，上け潮に備えておられる訳で

一



個人であるということ,Rアン個々の力を評価し，

期待した。というのです。その話を聞いた私の友
人は，将来必らずや世界をリードする人になると
思ったと言います。果せるかな10年後の現在,RI
会長として全世界83万余の地域指導者を率い，「
手をさし伸くよう」という素晴しいテーマのもと
に,３Hプログラムをはじめ，数々の人導的プロ
ジェクトを提唱し，ロータリーの今後あるべき新

な方向を示されたのです。正に行動するロータリ
ーに対するはなむけをされたのでございます。

ロータリーの創立者ポールハリスは，ロータリ
ーの威力について，「偉大な大河と言えども，そ

れの秘境，渓谷，山腹をつたい流れる何百何千の

細い流れが合流した総合力に過ぎない。ロータリ
ーの成長力にも似ている。ロータリーが偉大な運

動に発展したのは，多くの国々の何万にも及ぶＲ
アン達が，私利私欲を捨てて，ロータリーの活動
に合流し，活躍するからである。」と述べていま

す。

ス豆イルBOX
蔵並ガバナー認証状伝達式のご成功を祝し，今

後のご発展を祈念いたしますｏ
富田分区代理貴クラブ皆さんのご友情に感謝してｂ
座間RC吉村会員何時もお世話になります。
大和RC中里会員当社の部長が亀谷先生に時

間外に大変お世話になりました。お蔭様
で大変助かりました。

蜂屋会長本日は蔵並ガバナー，富田分区代理が
例会にご出席頂き誠に有難とうご座いま
した。厚く御礼申し上げます。

芦田会員先日の家族会で家内が皆様に大変お世
話になりました。楽しい家族会だったと
喜んでおりました。私の方は県医師会の
テニスの大会で惨敗／やっと３位にく
い込みました。

芦田会員，当クラブ創立１周年と，チャーター
ナイトを無事終えてのスマイルを遅れば
せながら，（５月10日は欠席しましたの
でその後忘れておりまして申し訳ありま
せん。）

猪熊会員第３回家族会が終了致しました。比の
１年間親睦委員にご協力いたぎきまして
ありがとうございましたｏ

亀谷会員，家族会はのっぴきならぬ用事で欠席し
申し訳ありませんでした。次回は大勢で
参加します。

寺田会員今日から’つ星がふえた訳です。（注
お誕生日）．《そうだ”奉仕の種をまく，

ことに心がけよう，と思っております。

ありがとうございます。
伊藤会員６月12日㈹酒類商青年部の野球大会

において，１回戦大磯との試合に７回完

投完封３対０で勝ちました。２回戦は年
ですね墨横横須賀との試合には３対１で

負けました。
土屋会員，先日の家族会失礼しました。当日は中

国留学生の誕生記念パーティーでしたの
で，尚松本会員には立派なバースデー
ケーキありがとうございました。「生れ
て初めてのことです」と王さん，陳さん
大変よろこんでいました。

松本会員，土屋さんさわやかなひと掻きをすごさ
せて頂きありがとうございました。皆さ
んがあんなに喜んで下さり，商売みょう

りにつきます。
辻会員私がロータリーに入会して満一年にな

りますが，この間遅刻２回あり，いづれ
もガバナー及び分区代理の訪問の時です。

昨年12月，本月６月共にボーナス計算時
期で都合がつきにくい月でした。ガバナ
ーが悪いのか，私が悪いのか，とりあえ

ずお許しを戴きます。
袴田会員６月10日の家族会欠席しました。この

次には出席致します。よろしく。
中西会員家族会所用の故欠席しました。申し訳

ございません。
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